

Antrag Nr. 04-O-26-0083

CDU-Fraktion

Betreff:

Reduzierung der öffentlichen Straßenbeleuchtung
- Antrag der CDU-Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Kostheim zu informieren, was mit dem Vorschlag des OBR Mainz-Kostheim (Beschluss Nr. 31 vom 10.03.04) passiert ist. Weiterhin bekräftigt der Ortsbeirat Mainz-Kostheim nochmals seinem Protest und bittet den Magistrat eine Abschaltung der Maaraue und der Hauptstraße (Ortsschild bis Apura Einfahrt) sowie der Floßhafenstraße nicht zuzustimmen.

Begründung:

Wenn man die Einsparungskosten der Abschaltungsmaßnahme (2.938,- Euro pro Jahr) im Vergleich zum Gefährdungspotential sieht, ist dieses aus Sicht des Ortsbeirates nicht zu akzeptieren.

Mainz-Kostheim, 22. Oktober 2004

Hans Dötsch
Fraktionssprecher